

PCE exhorta a sus seguidores a izar bandera tricolor para celebrar aniversario 86 de la Segunda República



Madrid, 14 abr (RHC) El Partido Comunista de España (PCE) emplazó a sus seguidores a izar la bandera tricolor en las instituciones para celebrar el aniversario de la instauración de la Segunda República en 1931.

En un comunicado, la organización pidió a sus cargos públicos declararse en 'rebeldía democrática' y a ondear las banderas republicanas en aquellos sitios del territorio nacional donde cuenten con representación institucionalm reporta Prensa Latina.

El PCE denunció una ofensiva del derechista Partido Popular (PP) del presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, para desautorizar o denunciar la colocación de la enseña con los colores rojo, amarillo y morado, símbolo de la II República.

La agrupación aludió a las prohibiciones impuestas por el ejecutivo de Rajoy, que a través de la justicia impidió el izado u ordenó la retirada de la tricolor en numerosos ayuntamientos de este país europeo.

'Hemos conocido casos como el de la Comunidad Valenciana, donde la Delegación del Gobierno envió una circular en la que amenaza a consistorios y diputaciones con la vía judicial si se ondean banderas republicanas durante el 14 de abril', reseñó.

Para los comunistas españoles, esa actitud es una nueva muestra del carácter profundamente reaccionario y antidemocrático del PP y de un gobierno con tintes del pasado franquista, en referencia a la dictadura del general Francisco Franco.

Acusaron al gobierno de Rajoy de pretender castigar a quienes 'conmemoran una época democrática de nuestra historia como fue la Segunda República'.

Frente a dicha ofensiva de la derecha gobernante, el PCE animó a ondear en este aniversario 'más banderas republicanas que nunca, como acción que anuncie el camino de un proceso constituyente en el vayamos paso a paso construyendo la III República'.

La II República fue el régimen político democrático que existió en España entre el 14 de abril de 1931 y el 1 de abril de 1939, fecha del final de la Guerra Civil (1936-1939) que dio paso a la dictadura franquista (1939-1975).

Los colores del sistema anterior al franquismo representan, en la España de hoy, una mezcla de estado de ánimo y de propuesta política, subrayó este viernes el periódico digital Bez.

'Por un lado, el hartazgo y la desafección popular hacia la clase política evidencia un distanciamiento respecto a las instituciones alumbradas bajo la Constitución de 1978 (incluyendo la Corona)', opinó un análisis de la citada publicación.

'Del otro, la demanda social de revertir las políticas de ajuste de los años precedentes, que acabaron ahogando a distintos sectores. La articulación de un movimiento por la recuperación de la memoria histórica también influyó en el revivir del objeto', agregó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127021-pce-exhorta-a-sus-seguidores-a-izar-bandera-tricolor-para-celebrar-aniversario-86-de-la-segunda-republica>



Radio Habana Cuba